

P 332

145650

Petition an den Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt für eine wöchentliche Abfuhr von Bioabfällen (Küchenabfälle).

Die Unterzeichnenden, lancieren eine Petition an den Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt, die Gesetzesgrundlage zu schaffen für eine **wöchentliche regelmässige Abfuhr von Bioabfällen (Küchenabfälle).**

Begründung: Bioabfälle sind zu kostbar, um sie zu verbrennen. Werden sie vergärt entstehen Biogas, Kompost und Dünger.

Heute enthalten die Beppisäcke bis zu 40 % Biomasse, kostbar für die Herstellung von Energie, unsinnig in der Kehrrechtverbrennung.

Stattdessen können die Bioabfälle der Biopoweranlage in Pratteln zugeführt werden.

Der Pilotversuch mit Bioklappen ist nicht überzeugend. Die Wege sind zu weit, der Zugang mit Chipkarten ist zu kompliziert.

Die Gemeinde Riehen kennt seit Jahren eine wöchentliche Abfuhr von Bio-Abfällen (Küchenabfälle), die in die Biopoweranlage in Pratteln gebracht werden.

Schweizweit werden Bioabfälle vergärt und tragen zunehmend zur Erzeugung von Strom bei, der ins Netz eingespeist wird.

Wir, eine Gruppe von Frauen, setzen uns mit dieser Petition dafür ein, dass auch Basel die Bioabfälle einer sinnvollen Vergärung zuführt.

Kontaktperson: Sabine Goepfert, Burgunderstrasse 27, 4051 Basel, sabgoepfert@vtxmail.ch

Name Vorname	Strasse	PLZ Wohnort	Unterschrift
--------------	---------	-------------	--------------